

Cuba sigue apostando por la independencia energética



La Habana, 29 oct (RHC) Cuba generó hasta octubre del presente año unos 687 mil mega watts horas con fuentes renovables de energía, lo cual ahorró al país unas 178 mil toneladas de combustible.

Basada en un Decreto-ley y cuatro normas complementarias, la nación caribeña avanza en el desarrollo de las fuentes renovables, sustituyendo progresivamente el uso de combustibles fósiles en la generación de electricidad.

Esos instrumentos legales publicados en la Gaceta Oficial Ordinaria número No. 95. precisan los beneficios arancelarios para que personas naturales y jurídicas adquieran equipos que utilizan fuentes renovables, a precios no recaudatorios, y con la oportunidad de acogerse al crédito bancario.

También, las normas señalan, como objetivo de la industria nacional, la producción de equipos, y piezas para el impulso de las fuentes renovables de energía. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba